



AdobeStock



## Les interprètes, une clé vers l'égalité des chances

Plus de la moitié du personnel de santé est régulièrement confronté à la barrière des langues. Pour surmonter cette difficulté, les services proposés par les interprètes professionnel-le-s, extérieur-e-s à la famille des patient-e-s, jouent un rôle essentiel, tant pour garantir une anamnèse efficace et cohérente, communiquer le diagnostic et les recommandations thérapeutiques ou comportementales, que pour améliorer l'adhésion au traitement et l'accès aux soins de base. Aussi, l'Assemblée des délégué-e-s de la FMH a émis récemment une prise de position contenant arguments et revendications en faveur du recours à l'interpré-nariat.

**Source:** Bulletin des médecins suisses, 31 mars, <https://bullmed.ch>



## Le Conseil fédéral améliore l'accès à la psychothérapie

Lors de sa séance du 19 mars, le Conseil fédéral a décidé que les psychologues-psychothérapeutes pourront facturer leurs prestations à la charge de l'assurance obligatoire des soins à titre indépendant. Une prescription médicale sera nécessaire. Les personnes atteintes de troubles psychiques auront ainsi plus facilement et rapidement accès à la psychothérapie. Le même jour, le Conseil fédéral a adopté les modifications correspondantes de l'ordonnance.

**Source:** Communiqué de presse du Conseil fédéral du 19 mars, [www.admin.ch](http://www.admin.ch)



## Protection de l'enfance: guides mis à jour



Les personnes qui entretiennent un contact régulier avec des enfants et des familles dans le cadre de leur travail pour des offres de services généraux, jouent un rôle central en ce qui concerne la détection précoce des risques de maltraitance infantile. Les guides édités par Protection de l'enfance Suisse et édités dernièrement s'adressent à différents corps de métier et proposent des connaissances de fond et des aides à l'évaluation pour reconnaître les risques de maltraitance infantile suffisamment en amont et pour réagir de manière adéquate en cas de soupçon, respectivement pour engager les mesures appropriées. En effet, l'intervention précoce par une personne compétente joue un rôle décisif pour éloigner les risques et assurer la protection des enfants (à travers le soutien des familles qui présentent une constellation à risque).

**Source:** Infolettre d'Alliance enfance du 31 mars, [www.alliance-enfance.ch](http://www.alliance-enfance.ch)

➔ **Télécharger le guide à destination des médecins, sages-femmes et infirmier-ère-s sur [www.kinderschutz.ch](http://www.kinderschutz.ch)**



## L'Association Dépression Postpartale Suisse ouvre un bureau en Suisse romande

La pandémie augmente le risque de dépression postpartale: le volume de renseignements au bureau de l'Association Dépression Postpartale Suisse a augmenté de 40% en 2020 par rapport à l'année précédente. Désormais, l'association propose un bureau de contact en Suisse romande et a étendu son accessibilité en Suisse alémanique. En outre, diverses offres complémentaires sont disponibles en ligne car les parents ne doivent pas rester seuls pendant cette période.

**Source:** Communiqué de presse de Dépression Postpartale Suisse du 23 mars, <https://postpartale-depression.ch>